

SIGNATURE

La Chambre des indépendants du patrimoine et la Fondation Lenval, main dans la main

«La générosité des Azuréens a été déterminante dans l'histoire de Lenval», rappelait Bernard Lecat, directeur général de la Fondation Lenval, le 20 janvier, à l'occasion de la signature d'un nouveau partenariat avec la Chambre des indépendants du patrimoine (CIP). Cette fois, c'est donc l'organisation présidée par Patrick Levard qui va tenter de chatouiller la générosité de ses membres, clients et partenaires financiers. La CIP s'engage à «inciter ses adhérents à diffuser une information auprès de leurs clients sur les possibilités de dons à la Fondation Lenval et sur les avantages fiscaux qui y sont attachés». Lancement officiel de l'opération, qui devrait financer l'aménagement et l'équipement de la nouvelle Maison des Adolescents à Nice, prévu le 31 janvier au Negresco.



Bernard Lecat et Patrick Levard ont signé le partenariat jeudi 20 janvier.